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Déclarations liminaires des 3 OS. Ci joint celle de Solidaires FIP 
En réponse aux déclarations liminaires la présidente indique que : 
- Ce qui relève du national n'est pas de son ressort,
-  Elle  a  bien  fait  remonter  la  synthèse  des  observations  faites  sur  le  document :
« orientations stratégiques dans le cadre de la démarche de contractualisation » La DG
devrait en tenir compte et modifier ce document.
Aucune charte n'a été signée en local en ce qui concerne le NRP.

  
I-SITUATION DES EMPLOIS DE LA DDFIP

Le nombre de suppressions d'emplois pour 2020 est de 1500 soit en diminution par
rapport aux années antérieures.
Les suppressions nettes s'élèvent en réalité à 1 431 postes. 
Ce  nombre  est  déterminé  à  partir  des  reprises  d'emplois  fléchés,  renforts  et
redéploiements, contribution proportionnelle, correctifs :
- charges et enjeux
- environnemental
- opérationnel

Tu trouveras en annexe la répartition des suppressions d'emplois.
Nous avons souligné la complexité du mode de calcul.
A  titre  d'exemple,  il  est  appliqué  « un  correctif  environnemental  qui  module  la
contribution proportionnelle à la hausse ou à la baisse et est entièrement redistributif
contrairement  à  la  dotation  d'accueil  qui  était  financée  par  le  précompte  sur  la
contribution proportionnelle et ne jouait que positivement. »
Cette correction est néanmoins plafonnée à 11 % des emplois retenus.
Elle s'appuie sur 2 composantes : la pauvreté et l'illectronisme .
A ce titre le 87 se voit prélever 3 postes.

Un des postes supprimé se situe au SIE de Limoges.



Nous avons demandé de quel poste il s'agissait, sachant qu'un contrôleur stagiaire sera
nommé à l'issue de son stage sur le SIE de Limoges.
Le poste ciblé est un poste vacant et la directrice nous a affirmé qu'il n'était pas dans
ses intentions d'affecter 1 B pour en retirer 1 dans ce même service.
Cette suppression n'affectera personne en particulier.

La  suppression  du  B  SIP  Limoges  provient  d'un  emploi  fléché  au  titre  de  la  télé-
déclaration (-1 Emploi Temps Plein pour 16 000 nouveaux déclarants)
Mêmes questions/réponses que pour le SIE en ce qui concerne l'arrivée de 2 stagiaires B
à Limoges

Vote des OS contre à l'unanimité .  

  

II -MISE EN OEUVRE DE L'ACCUEIL EXCLUSIF SUR RDV DANS LES SIE

La mise en œuvre de cet accueil  exclusif  sur rendez-vous interviendra à compter du
03/02/2020 pour une période transitoire avant réorganisation de l'accueil sur rendez-
vous de l'ensemble des services ( pas de calendrier à ce jour ).
Les responsables de SIE gardent la possibilité de maintenir un accueil sans rendez-vous
dans certaines situations.

Pendant cette période transitoire l'APRDV du SIE de LIMOGES continuera de s'effectuer
au premier étage. Une campagne d'information va être mise en oeuvre afin d'informer
les contribuables (mass mail à compter du 15/02, flyers, articles dans la presse ). Cette
mise en place se traduit  pour les agents des SIE par une charge supplémentaire de
travail :
   action pédagogique auprès des contribuables
   contre appel 
   augmentation des échanges par mail

Notre OS a souligné le très bon fonctionnement de l'organisation actuelle de l'accueil du
SIE de LIMOGES et la volonté des agents de préserver leurs bonnes conditions de travail
et de maintenir la qualité de l'accueil offert aux usagers.
Lors de la généralisation de l'accueil en rez de chaussée sur le site de Cruveilhier les
agents du SIE craignent une détérioration de ces conditions puisque les locaux prévus à
cet effet ne sont pas adaptés.
Notre OS a proposé d'utiliser l'ancienne salle de formation du rez de chaussée afin de
créer un espace dédié aux professionnels. Ce à quoi la directrice nous a répondu que ce
n'était  pas  à  l'ordre  du  jour  d'où  notre  étonnement  suite  aux  diverses  réunions
organisées dans chaque service et aux déplacements de la direction sur site pour étude.

Vote des OS contre à l'unanimité.  Trop d'incertitude sur les modalités de la future
mise en place de l'APRDV et démarches plus contraignantes pour les contribuables dans
l'accès aux services publics.

III -   QUESTIONS DIVERSES   

Full  internet  du  SIE  de  LIMOGES :  il  a  été  de  nouveau  demandé  un  poste  dédié
accessible à l'ensemble des agents puisque actuellement cet accès n'est disponible que
sur deux postes de collègues. 

Rumeur : le CGR de Limoges serait absorbé par le CGR de Nantes, rumeur totalement
démentie par M Carizey.



Mal-être de plusieurs agents de la BDV, objectifs personnalisés, pression accrue, objectif
global très élevé. Réponse de la direction les agents peuvent demander à être reçus par
la direction pour exposer leurs problèmes. Quant à l'objectif global et final il sera défini
lors  du  dialogue  de  gestion  au  cours  duquel  la  direction  du  87  ne  manquera  pas
d'évoquer les difficultés locales.

Pilon : demande d'un lieu dédié et perenne pour entreposer le pilon de tous les services
du site Cruveilhier.

Enlèvement  des  anciens  mopieurs :  la  direction  ne  maîtrise  pas  les  contraintes  du
transporteur de l'ancien prestataire.

Une partie des contribuables a reçu une avance sur réductions et crédits d'impôts. Les
agents du SIP de Limoges souhaiteraient disposer de la liste de l'ensemble des usagers
de leur ressort or à ce jour ils ne disposent pas des listes relevant des trésoreries d'Aixe
sur Vienne, Bessines ... 

Il a été demandé un bilan sur le télé-travail dans le département. Il sera à l'ordre du jour
du prochain CT.

Il  a été évoqué les problèmes de réception des imprimés commandés non reçus, des
fournitures de bureau commandées depuis plusieurs mois et non reçues ou au compte
goutte il nous a été répondu que ce n'est pas un problème de crédit …...

Il a été demandé si un budget a été alloué pour l'achat de PC portables et Webcam il a
été répondu que oui ainsi que des casques en prévision de l'accueil par visioconférence
dans les Maisons France Services.

A la question aura t-on bientôt un nouveau directeur (ou trice)  en remplacement de
Mme Roux Trescases.  Pas d'information actuellement.

Quelle sera la configuration du nouveau réseau de proximité au 01/01/2021 ? Réponse :
nous sommes en période pré-électorale donc pas de communication à ce sujet jusqu'à
fin mars.

Remplacement des PC windows 7 en Windows 10 : généralisation en cours.

Y aura t- il en 2020 des annonces de restructuration, fusion de services ou autre. Rien de
prévu pour l'instant.

Suite  des  travaux  toiture :  une  étude  de  faisabilité  a  été  demandée  à  l'antenne
immobilière, 
deux scénarii : on enlève tout et on revient à une étanchéité classique ou on colmate les
fuites…….…
La première solution a été préférée mais elle est hors budget. Etude en cours.

Etat  des  lieux  des  coins  repas  dans  les  petits  postes  (  Chalus,  Rochechouart,  Saint
Léonard ) : constat déplorable, étude pour amélioration.

Eymoutiers  ne  serait-il  pas  judicieux  que  la  Poste  amène  le  courrier  le  matin  à  la
Trésorerie puisqu'elle livre le courrier de la Mairie, à voir convention avec la Poste …….

Séance levée à 12h45

Tes  Représentants  au  CT :   Brigitte  DAMAYE,  Chantal  FEYSSAT,  Roselyne  UZU  et
Sandrine GIRAUD.
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